



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polres Purwakarta Perketat Pengamanan Gereja Saat Perayaan Paskah

Purwakarta. - PURWAKARTA.FRN.CO.ID

Mar 29, 2024 - 20:21



PURWAKARTA - Upaya menciptakan situasi yang aman dan kondusif, Polres Purwakarta lakukan memperketat penjagaan di seluruh gereja di Kabupaten Purwakarta.

Pengetatan pengamanan memasuki rangkaian peringatan pekan suci perayaan paskah bagi umat kristen dan katolik. Pengetatan pengamanan dilakukan mulai peribadatan Kamis Putih, Jumat Agung, Sabtu Suci, hingga Minggu Paskah.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan pihaknya menerjunkan sebanyak 70 personel dari Polres Purwakarta dan Polsek jajaran dalam pelaksanaan pengamanan rangkaian ibadah Paskah 2024 di Kabupaten Purwakarta.

"Pengamanan itu mulai dilakukan dari tanggal 27 Maret 2024 hingga 31 Maret 2024 mendatang. Pengamanan dilakukan sesuai standar pengamanan perayaan hari raya keagamaan pada umumnya," ucap lelaki yang akrab disapa Edwar itu, pada Jumat, 29 Maret 2024.

Kapolres menjelaskan setiap gereja akan disetting personel pengamanan baik terbuka maupun tertutup untuk mengamankan giat perayaan Paskah di seluruh Gereja di Kabupaten Purwakarta.

"Kami kepolisian dan dibantu rekan-rekan TNI dari Kodim 0619 Purwakarta dan Pemkab Purwakarta, ini melakukan pengamanan untuk memberi keyakinan, memberi kenyamanan saudara kita umat Kristiani yang merayakan Paskah," jelas Edwar.

Selama pengamanan, sambung dia, pihaknya melakukan pemeriksaan dan menyisir gereja, termasuk sterilisasi baik lingkungan di luar, di dalam, maupun di altar sebelum dilakukan ibadah.

"Kami juga akan menindak tegas terhadap pelaku kejahatan yang mencoba mengganggu jalannya perayaan Paskah di wilayah hukum Polres Purwakarta. Olehnya, Kami meminta jemaat dan warga untuk tetap tenang dalam melaksanakan ibadah sebagaimana mestinya, karena penjagaan yang dilakukan selama 24 jam dengan strategi yang matang," ungkap perwira polisi yang terkenal murah senyum itu.

Edwar menambahkan, selain menempatkan anggota di gereja-gereja, pihaknya juga menempatkan personil di pusat perbelanjaan karena libur panjang weekend.

"Yang jelas, pengamanan secara maksimal namun proporsional. Kami akan all out dengan memperhatikan kenyamanan warga yang beribadah dan masyarakat Purwakarta yang tengah beraktivitas," Tegasnya.

Kapolres mengatakan, perayaan Paskah tahun ini bertepatan dengan berlangsungnya ibadah puasa bagi umat Islam.

Untuk itu, Edwar mengimbau, agar seluruh umat beragama di Kabupaten Purwakarta tetap menjaga toleransi dan rasa kekeluargaan yang sudah terjalin sangat baik.

"Pentingnya toleransi serta kerendahan hati dengan saling menghargai dan menghormati di setiap kegiatan keberagaman masing-masing, menjadi kunci inti terciptanya iklim damai di Purwakarta. Pelaksanaan ibadah puasa hingga Idul Fitri kedepan juga lancar," tungkasnya.